



11 Pièces

375 m²

Réf. V0113PAG

1 990 000 €

Orgeval

Maison à vendre (78630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A deux pas du centre historique d'Orgeval, village paisible des Yvelines à 25 minutes de Paris, nous vous proposons la plus ancienne maison du village (après la mairie), construite en 1908, d'une superficie de 375m² carrez (566m² au sol) sur 4 niveaux, édifiée sur une parcelle de 1051m².Entièrement rénovée récemment avec des prestations haut de gamme, elle a su conserver ses éléments d'origines : parquets, cheminées, trumeaux, moulures, et plus de 3m20 de hauteur sous plafond dans toute la maison.Elle se compose comme suit :Au rez de chaussée :- Un hall d'entrée- Un salon avec cheminée- Un ...

Just steps from the historic center of Orgeval, a peaceful village in the Yvelines region, 25 minutes from Paris, we present to you the village's oldest house (after the town hall), built in 1908. It has a surface area of 375m² Carrez (566m² total) over 4 levels, situated on a 1051m² plot.Recently fully renovated with high-end amenities, the house has retained its original features: parquet floors, fireplaces, mirrors, moldings, and more than 3.2m high ceilings throughout.The house is composed as follows:On the ground floor:- An entrance hall- A living room with a fireplace- An ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

